



Sehr geehrter Herr Ziegler,

ich komme zurück auf unser Antwortschreiben vom 29.12.2021. Mittlerweile konnten wir einige Alternativstandorte für die Tischtennisplatten prüfen. Im beigefügten Plan haben wir Ihnen mehrere Standorte markiert. Die roten Standorte sind bereits befestigt, eine Aufstellung der Platten wäre hier ohne größere Umbaumaßnahmen möglich. Unser Vorschlag wäre der Standort Prio.1 nördlich des Riemer Sees.

Bei den blauen Flächen, handelt es sich um Vegetationsflächen (Wiesen und Rasen), um hier Tischtennisplatten aufstellen zu können, müssten die Flächen erst befestigt werden.

Bitte geben Sie mir eine kurze Rückmeldung, ob Sie unseren Vorschlag des Standorts (Prio.1) unterstützen, oder ob Sie einen der Alternativstandorte befürworten.

Vielen Dank.

Mit freundlichen Grüßen



Landeshauptstadt München
Baureferat Gartenbau G22 Unterhalt Nord-Ost
Echardinger Str.29
81671 München
Germany



Elektronische Kommunikation mit der Landeshauptstadt München – siehe:
<http://www.muenchen.de/ekomm>

Bitte denken Sie an die Umwelt, bevor Sie diese E-Mail ausdrucken.
Pro Blatt sparen Sie durchschnittlich 15g Holz, 260ml Wasser, 0,05kWh Strom und 5g CO2.